

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 27. Februar 2013

## Der Verein Zugpferd e.V. präsentiert seine Arbeit

Seit inzwischen fünf Jahren ist der Verein Zugpferd e.V. in Mühlheim aktiv und unterstützt Jugendliche und junge Erwachsene dabei, Verantwortung für sich selbst und andere zu übernehmen. Gemeinsam mit den Betreuern sollen sie so einen Weg zurück in einen geregelten Tagesablauf finden und berufliche Perspektiven erkennen. Im Dezember begann die Arbeit mit dem Rückepferd Moritz auf dem Gailenberg in Lämmerspiel. Die Jugendlichen und jungen Erwachsenen arbeiten mit dem Kaltblutwallach im Bereich der Landschaftspflege. Am Dienstagvormittag demonstrierte der Verein Interessierten, darunter die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger und Bürgermeister Daniel Tybussek, seine Arbeit. Das Projekt ist eine Kooperation zwischen dem Kreis Offenbach und dem Verein Zugpferd.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.